



LANDESMUSIKRAT
BERLIN

musik für alle

Pressemitteilung

12. 3. 2020

Landeswettbewerb *Jugend musiziert Berlin* abgesagt

Der Landeswettbewerb *Jugend musiziert Berlin* kann 2020 wegen des Coronavirus nicht durchgeführt werden.

Der Regierende Bürgermeister von Berlin und Senator für Wissenschaft und Forschung, Michael Müller, hat in Abstimmung mit den staatlichen Hochschulen des Landes Berlin und nach Beratung mit Gesundheitsexperten der Charité - Universitätsmedizin Berlin Sofortmaßnahmen beschlossen. Um der Verbreitung des Coronavirus entgegenzuwirken, wurden bis auf Weiteres alle Veranstaltungen in Hochschulen abgesagt. Davon ist auch *Jugend musiziert Berlin* betroffen, da der Wettbewerb traditionell in der UdK Berlin stattfindet.

Markus Wenz, Landesausschussvorsitzender von *Jugend musiziert Berlin*: „Wir bedauern die Absage sehr. Viele junge Musikerinnen und Musiker haben sich monatelang intensiv auf den Wettbewerb vorbereitet und auf ihre Vorspiele gefreut. Gleichzeitig sind wir uns unserer großen Verantwortung gegenüber den Teilnehmerinnen und Teilnehmern, den Jurorinnen und Juroren und allen weiteren Beteiligten an diesem größten Musikwettbewerb in Berlin und bundesweit bewusst. Wir hoffen, dass durch die Absage des Wettbewerbs die Maßnahmen gegen die weitere schnelle Verbreitung des Virus unterstützt werden können.“

Berlin ist nach Baden-Württemberg das zweite Bundesland, in dem der jeweilige Landeswettbewerb wegen der Corona-Krise nicht durchgeführt werden kann. Noch ist offen, wie seitens der Bundesebene von „Jugend musiziert“ mit diesen Absagen im Hinblick auf den Ende Mai geplanten Bundeswettbewerb umgegangen wird. In der kommenden Woche wird eine Stellungnahme der Bundesgeschäftsstelle „Jugend musiziert“ erwartet.

Weitere Informationen:

www.landesmusikrat-berlin.de